

MATERA PART EN CAMPAGNE RADIO LOCALE DANS TOUTE LA HAUTE-SAVOIE ET L'AIN

Matera, leader des nouvelles solutions de gestion de copropriété, sort aujourd'hui une nouvelle campagne radio dans toute la Haute-Savoie et l'Ain. Avec cette nouvelle campagne ultra-locale, Matera démontre sa position d'acteur de proximité pour tous les copropriétaires de la région Auvergne Rhône-Alpes.

Une campagne radio signée Matera pensée pour les habitants de la Haute-Savoie et du Pays de Gex

Pour cette nouvelle prise de parole, **Matera a choisi le média de la radio et a tout réalisé en interne, de la création à l'achat média en direct.** Le spot radio, réalisé avec 714 Production, a pour vocation de montrer que Matera connaît les problématiques des copropriétaires de la Haute-Savoie et du Pays de Gex et sait y répondre : les syndicats de copropriété peu réactifs, qui appliquent des tarifs élevés, indexés sur les salaires suisses, et le manque d'artisans dans la région.

D'ailleurs, Matera répond à ces trois problématiques puisque la startup, créée en 2017, permet aux copropriétaires de gérer eux-mêmes leur immeuble sans syndic professionnel pour plus de transparence et de réactivité. Grâce à Matera, les copropriétaires économisent également **30% sur leurs charges de copropriété.** Dernière nouvelle et non des moindres : Matera propose sur sa plateforme **un annuaire de fournisseurs alimenté par les autres copropriétés clientes.** Cet annuaire, qui référence plus de 4 000 prestataires qualifiés, permet à tous les copropriétaires de la Haute-Savoie et de l'Ain de trouver chaussure à son pied !

En complément de cette campagne radio, Matera sera également présente dans les deux départements pour distribuer des flyers mais également organiser un événement physique au Pays de Gex où tous les copropriétaires intéressés pourront rencontrer l'équipe Matera. L'événement aura lieu le 5 avril à 19h à la mairie de Gex.

Matera compte **plus de 300 copropriétés dans la Haute-Savoie et au Pays de Gex** et a ouvert une antenne régionale à Lyon pour développer toute la région Auvergne Rhône-Alpes en juin 2020.

À propos de Matera

Créée en 2017, Matera est une start-up qui accompagne les propriétaires à gérer leur copropriété et leurs investissements locatifs. Matera propose deux solutions : Matera Syndic Coopératif et Matera Gestion Locative. Devenu le 4ème acteur sur le marché français sur la solution Syndic Coopératif, Matera redonne le pouvoir aux personnes les mieux placées pour prendre soin de leur immeuble et de leur lieu de vie : les copropriétaires eux-mêmes. Résultat ? Un gain de temps, d'efficacité, de transparence, de convivialité et 30% d'économies de charges en moyenne pour les copropriétés clientes. Matera accompagne aujourd'hui 7 000 copropriétés clientes, soit 150 000 copropriétaires partout en France.

En 2023, Matera étend son offre en lançant un produit de gestion locative. L'objectif ? Accompagner les propriétaires à gérer leurs biens en toute simplicité pour les aider à optimiser leur rentabilité locative.

[Contact Presse](#)

Amandine Peyre, Responsable Communication
amandine.peyre@matera.eu - 06 16 23 42 12